



**Messages reçus par  
Anne Marie Schmitt en 2005**

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE  
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,  
EN MOSELLE REÇU PAR ANNE-MARIE

Samedi, le 08 Janvier 2005.

Mes chers enfants,

Dimanche, le 9, nous célébrons le Baptême de Jésus, et voire Mère du Ciel attend de toutes les Mamans qu'elles laissent baptiser leurs enfants pour qu'ils deviennent des Enfants de Dieu, et Moi, Je serai leur Maman du Ciel Qui les protège toute leur vie.

Mes chers enfants, Je vous demande de beaucoup prier pour toutes les victimes de la dans les messages que J'ai donnés aux pèlerins à Holving, mais on ne veut pas le croire.

Mes enfants, ne vous éloignez pas trop loin, vous êtes toujours en danger. Confiez-vous toujours à Mon Fils Jésus, et écoutez votre Mère du Ciel . .

Qui vous aime, vous êtes Ses enfants. .

Et demandez pardon à Dieu pour tous ceux qui croient que Dieu n'existe pas.

Je vous donne Ma Bénédiction maternelle : au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.

Alléluia, un Sauveur vous est né.

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,  
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING EN MOSELLE, REÇU  
PAR ANNE-MARIE.

Mardi, le 08 Février 2005.

Chers enfants,

Je vous donne de nouveau un message de Mon Fils Jésus Qui est le Créateur de ce Monde.

Mes enfants, vous êtes le sel de la Terre et la lumière de ce Monde. Jésus compte sur vous tous, même si parfois vous avez l'impression d'être abandonnés. Jésus n'a jamais abandonné une seule de Ses brebis, et si elle s'égare Il va à sa rencontre LE :

pour la sauver. |

Vous qui étiez appelés par Dieu pour Son Royaume, restez dans l'Amour et la Vérité. Un jour viendra où Dieu vous récompensera par Ses Grâces et Sa Bénédiction.

Votre Mère du Ciel vous demande d'être courageux, témoins de la Foi, priez beaucoup et adorez Jésus dans le Très Saint Sacrement de l'Autel.

En union de prières avec la Sainte Famille et merci de votre fidélité. Je vous donne Ma Bénédiction au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen.

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,  
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,  
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.

Mardi, le 08 Mars 2005

Mes enfants bien-aimés,

Vous êtes entrés dans le Carême, prenez le Carême au sérieux, c'est le temps de sacrifices de pénitences, de jeûne.

Mes enfants, pensez surtout à Jésus Qui a Souffert, Il donne Sa vie sur la Croix pour le monde entier. Faites le Chemin de Croix à l'église ou chez vous. Regardez le visage de Jésus, vous ne pouvez

pas être indifférents à Ses souffrances.

Confessez-vous pour Pâques et demandez pardon à Dieu. Il ne vous décevra pas, ceux qui mettent leur foi et leur confiance en Lui. Après vous vous sentez libres et votre coeur est plein d'Amour. Jésus vous aide à surmonter beaucoup de malheurs et de

difficultés, car le malin est toujours là pour vous tourmenter.

Mes enfants, Je vous prie, priez beaucoup pour le Saint Père, pour sa santé ; vous avez encore besoin de lui dans ce monde horrible. Priez également pour les prêtres afin que Dieu les protège de tous les dangers.

Mes enfants, Je vous bénis tous, et en union de prières avec l'Esprit-Saint.

Merci de votre fidélité.

Votre Mère du Ciel.

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,  
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,  
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.

Vendredi, le 08 Avril 2005

Chers enfants,

Voici que le Seigneur est ressuscité d'entre les morts le dimanche de Pâques. Jésus veut vous montrer que vous aussi Vous ressuscitez un jour.

Mes enfants, vivez de cette façon que Je puisse être fière de vous. Continuez toujours à prier le Rosaire sur la place des Apparitions à Holving, même si on ne vous croit pas. Je suis toujours parmi vous. Jésus connaît tous ceux qui sont contre Sa Mère. Au lieu de ramener les brebis, on les chasse par tous les moyens.

Voyez-vous, Mes enfants, le Saint Père Jean-Paul II est Mon préféré. Il a montré au monde entier, et surtout à tous les jeunes, sa grande foi, sa gentillesse, son courage, malgré sa fatigue et ses maladies. Il est allé jusqu'au bout de sa vie. Il a rempli sa mission que Dieu lui a confiée jusqu'au dernier souffle de sa vie. Et tous les jeunes se sont attachés à lui comme on s'attache à un rocher pour ne pas tomber à la mer. Il est allé au Ciel et il continue à prier et à travailler pour vous tous.

Et vous les jeunes, continuez, n'oubliez pas ce que le Saint Père vous a enseigné. Que cela reste dans vos coeurs toute votre vie et priez toujours ensemble avec Jésus, Marie, Joseph et le Saint Père.

ALLELUIA, JESUS EST VIVANT!

Mes petits enfants, merci de votre fidélité. Je vous donne Ma Bénédiction, au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,  
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,  
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE

Dimanche, le 08 Mai 2005

Loué soit Jésus-Christ,

Mes enfants,

Jésus est monté au Ciel le jour de l'Ascension, sous le regard des Apôtres. Il n'est plus visible, mais Il est présent, surtout dans les cœurs des croyants. Il reviendra de la même manière sur Terre pour régner parmi Son peuple.

Et vous, Mes enfants, êtes-vous prêts à le recevoir avec un cœur sans tache ? Préparez-vous en travaillant pour Sa Gloire, pour que Jésus soit fier de vous.

Ne vous faites pas de soucis pour ce qui se passe autour de vous. On voudrait faire taire Jésus et Moi, Sa Mère, mais on n'y arrivera jamais Jésus est le Roi du Ciel et de la Terre, et Sa puissance est infinie !

Mes petits enfants, un jour Je ne pourrai plus venir parmi vous, mais gardez votre foi et restez fidèles à Jésus, et Moi, votre Mère du Ciel, Je serai toujours parmi vous pour vous protéger. Et priez beaucoup pour le monde entier pour qu'il se convertisse avant qu'il ne soit trop tard. .

Pour vous, Mon enfant, soyez toujours sur vos gardes : y a toujours des faux prophètes et des menteurs. Mais votre Mère du Ciel vous donne toujours des signes. ...

Je donne Ma Bénédiction à tous Mes enfants que J'aime, et merci de votre fidélité.

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,  
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,  
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARE

Mercredi, le 08 Juin 2005

"Mes chers enfants,

Aujourd'hui encore, Je vous donne un message important. Je sais que chacun de vous fait parfois un sacrifice pour venir prier sur la place des Apparitions à Holving. Parfois, il fait froid, parfois, il y a la chaleur. Merci à Mes enfants qui sont toujours présents, et pour vos prières.

Voyez-vous, Mes enfants, Jésus vous donne un exemple : Il s'est humilié, Il a lavé les pieds aux Apôtres, Lui, qui est le Roi du Ciel et de la Terre. Il ne cherchait jamais la première place.

Il marchait dans la chaleur et dans la poussière avec Ses Apôtres.

Il aime les hommes avec leurs défauts.

Jésus vous demande de Le suivre, de dire votre "OUI". Qui de vous a le courage de dire "OUT" au Seigneur, 'Je Vous suis, malgré les obstacles.' ? Alors, Mes enfants, respectez ceux qui ont le courage de dire leur "OUT" au Seigneur. Dire OUI au Seigneur, sans se manifester, sans se révolter, sans savoir où cela vous emmène.

Moi, votre Mère du Ciel, Je vous demande de ne pas critiquer toujours ceux qui se dévouent à Mon oeuvre, et qui se font des soucis. Vous, Mes enfants que J'aime, priez surtout pour le Saint Père, pour tous les prêtres qui ont toujours de grands problèmes. Priez pour le monde entier le ROSAIRE. C'est l'arme la plus puissante pour que le malin s'écarte des brebis de Jésus.

Mes enfants, ne dites pas : Ce n'est pas pour moi, c'est pour les autres ! Non, c'est pour vous tous. Restez unis ensemble, afin que Je puisse être fière de vous. Je vous bénis tous, en union de prières avec Jésus, Marie et Joseph.

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE  
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING  
EN MOSELLE REÇU PAR ANNE-MARIE.

Vendredi, le 08 Juillet 2005

“Mes chers enfants

Je viens aussi longtemps que le monde a besoin de Moi et que vous, Mes chers enfants, vous pouvez M aider en donnant les messages au monde entier.

Jésus a confié Son Eglise aux Apôtres et à tous les peuples.

Où on est aujourd’hui ? Rien ne va plus dans le monde parce que les hommes n’ont plus la foi. Dès que quelque chose ne marche pas comme ils le souhaitent, alors c’est Jésus Qui en est la cause.

Non, Mes enfants, Jésus aime le monde et Il veut la liberté de chaque être. Il veut surtout la paix dans le monde entier. Jésus est toujours là, où on a besoin de Lui. Il faut de la patience et prier avec ferveur. Il faut demander pardon à Dieu et faire pénitence. Et là, Jésus est à l’écoute de Ses enfants.

Mes chers enfants, Jésus vous laisse libre de votre choix. Quel choix allez-vous faire ? Attention ! Dieu ne regarde plus longtemps, surtout ceux qui me repoussent Moi, Sa Mère. Il M’envoie partout pour aider au monde, mais il y a ceux qui veulent faire la loi selon leur imagination. Mes chers enfants, voyez-vous ce que Mon Fils désire de Son peuple ? Il a fait beaucoup de miracles, mais Il attend de Son peuple l’ouverture de leur cœur. Il attend avec les bras ouverts et un immense Amour pour recevoir tout son peuple et Ses amis.

Au revoir, Mes enfants, en union de prières avec Jésus, Marie, Joseph. Je vous bénis tous. N'oubliez pas de prier pour le Saint Père et surtout pour les jeunes prêtres.

Loué soit Jésus-Christ,

Mes chers enfants.

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,  
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,  
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.

Lundi, le 8 Août 2005

Mes petits enfants,

Voici un message important pour le monde entier.  
Jésus fait appel au monde entier, à tous les peuples et à tous ceux  
qu'Il aime.

**ÉCOUTEZ-MOI, SA MÈRE !**

Il est grand temps d'arrêter les massacres, les cruautés, la haine, les  
mensonges entre les peuples !

Pour vous, Mes enfants, Jésus est votre vie, votre Trésor ; Il est près  
de vous et partout. Là où on a fait appel à Lui, Il veille sur Ses enfants  
qu'Il aime.

Vous savez que le Royaume de Dieu n'est pas de ce monde, faites  
un effort, travaillez ensemble pour aider Jésus. Il a besoin de vous tous.  
Restez unis, ensemble avec votre Mère du Ciel. N'oubliez pas que  
Dieu vous a donné la vie, et ne vous découragez pas, même s'il y a des  
malheurs, des chagrins, des soucis, des maladies. Jésus est là pour ceux  
qui font appel à Lui. Il est à l'écoute de Ses enfants.

A bientôt, Mes enfants, en union de prières avec Jésus, Marie,  
Joseph.

Je vous bénis tous.”

APPARITION DE LA TRES SAINTE VIERGE MARIE,  
NOTRE-DAME DE LA PAIX,  
À SA VOYANTE ANNE-MARIE À HOLVING (Moselle),  
Lundi, le 15 Août 2005.

Fête de l'Assomption de la Très Sainte Vierge Marie.

Le matin du 15 Août 2005, après la Sainte Messe, J'ai entendu tout-à-coup la voix de la Sainte Vierge. Elle me dit :

“Jésus veut que vous veniez à Holving pour la belle Fête de l'Assomption, pour Me faire plaisir à Moi, Sa Mère. »

À Holving, après la prière du Rosaire, je vois la Sainte Vierge, habillée d'une robe bleue, d'un manteau blanc et portant sur la tête un voile blanc.

Sainte Marie me dit:

“Bonjour, à tous les pèlerins. J'aide tous les malades qui Me le demandent et merci d'être venus nombreux, malgré le froid. En cette belle Fête de l'Assomption où j'ai été couronnée au Ciel, Jésus M'a envoyée parmi vous pour vous demander de prier pour le monde entier.

Je vous remercie pour toutes vos prières, vos sacrifices, vos fleurs, de Me rester fidèles et de continuer la mission que Je vous ai donnée.

Mon enfant, restez très forte dans votre foi, dans vos engagements, car le malin rôde toujours autour de ceux qui prient beaucoup.”

Puis, Sainte Marie demande d'aller à Cologne et de prier pour tous ces jeunes qui s'y rendent. Elle leur demande de continuer la mission que le Pape Jean-Paul II leur a confiée et elle ajoute que nous tous, nous devons prier pour le nouveau Saint Père.

“Lisez les messages que Je vous donne et envoyez-les dans le monde entier. Je vous quitte parce que vous avez certainement froid”.

Elle prie encore avec nous un « Notre Père » et deux « Je vous salue Marie ».

La Sainte Vierge nous bénit tous et nous recommande encore de bien lire les messages et de les appliquer.

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,  
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,  
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.

Jeudi, le 08 Septembre 2005,

Fête de la Nativité de la Très Sainte Vierge Marie.

“Mes chers enfants,

Voici la Nativité où Je suis née comme vous, mais, plus tard, le Seigneur M'a choisie pour être Sa Mère et Je ne Me suis pas révoltée. J'ai dit Mon “OUI” au Seigneur.

Le plus grand Amour, c'est donner la vie à un enfant, et cet enfant était Jésus que J'ai mis au monde pour que le monde soit sauvé, et pour écouter Ses paroles et les mettre en pratique.

Mais beaucoup de fidèles s'éloignent de Dieu. Ils ne croient en rien. Mais quand viendra le malheur, la maladie, les souffrances, là, on fait appel “Où est Dieu ?” Vous, Mes chers enfants, ne vous laissez pas influencer par ces personnes.

Faites vos prières tous les jours et priez Dieu de vous protéger de tous les dangers qui vous guettent partout dans ce monde.

Jésus viendra un jour à l'improviste, Vous recevrez l'Esprit-Saint en vous par vos prières et vous êtes Sauvés comme enfants de Dieu.

Mes enfants, Je vous donne Ma Bénédiction. En union de prières avec Jésus, Marie. Joseph ”.

MESSAGE DE LA TRES SAINTE VIERGE MARIE,  
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,  
EN MOSELLE, RECU PAR ANNE-MARIE.

Le Samedi, le 08 Octobre 2005.

« Loué soit Jésus-Christ, Mes enfants.

Voici le mois d'Octobre, le mois du Rosaire.

Je vous demande de prier pour la paix dans le monde entier et surtout pour les malades, les handicapés, les personnes âgées faibles, les enfants abandonnés.

Mes petits enfants, Jésus dans l'Eucharistie est votre vie, Il illumine vos cœurs, Il vous rend forts dans vos entreprises.

Jésus veut ramener tous les peuples à Son Église, Il n'oublie personne, ni les païens, ni les pauvres, ni les abandonnés, ni les petits, ni les malheureux. Il connaît tous Ses brebis. Jésus a la force, le pouvoir sur le monde entier.

Mes enfants, relevez la tête vers le Ciel. Jésus reviendra un jour dans la Gloire.

Mes chers enfants, laissez vous guider par Dieu. Vivez et agissez pour la Gloire de Dieu et Moi, Votre Mère du Ciel, Je suis toujours à côté de vous pour vous protéger.

Je vous bénis tous et union de prières avec Jésus, Marie Joseph.

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,  
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING:  
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE,

Mardi, le 08 Novembre 2005

15ème anniversaire de la première apparition

“Loué soit Jésus-Christ, Mes chers enfants.

Par ce beau temps du 15ème anniversaire de l'apparition de Holving, Je suis venue du Ciel pour être parmi Mes enfants que J'aime. Même si vous ne Me voyez pas, Je suis là pour vous aider, pour vous soutenir dans vos difficultés et vos épreuves.

Mon Fils Jésus M'a envoyée parmi vous pour vous fortifier dans les épreuves. Jésus vous demande de beaucoup prier pour la paix dans le monde entier, et surtout en ce moment pour la France que J'aime. Mes chers enfants, Je suis très triste et choquée par ce qui se passe en ce moment en France, parmi les jeunes. Ils font le désordre partout et ont commis même des meurtres. Où est leur foi ? La cruauté de ces jeunes va trop loin ! Ils n'écoulent même plus les autorités.

Rien ne peut les arrêter. Ils ont oublié ce que le Saint Père Jean-Paul II leur a enseigné.

Je M'adresse à vous, les mamans : veillez sur vos enfants. Ils sont aussi en danger. Ne laissez pas regarder les enfants à la télévision les films d'horreur. Chers mamans, écoutez Mon appel. Priez, priez avec vos enfants. Même si ce n'est qu'une petite prière tous les jours pour que Dieu les protège de tous dangers.

Vous, Mes chers enfants, aidez-Moi par vos prières. Que Dieu vienne au secours de Son peuple et qu'Il arrête ces massacres.

Implorez le SACRE-CŒUR DE JESUS, afin qu'Il protège votre pays, la France, avant qu'il ne soit trop tard. Où va ce monde ? Où sont les autorités ? Pourquoi laisse-t-on faire ces jeunes ? Priez le Seigneur,

qu'Il vienne au secours de ce monde plein de violence, de mépris, de haine!

Au revoir, Mes petits enfants, priez, priez, priez beaucoup. Je vous donne Ma Bénédiction. En union de prières avec Jésus, Marie, Joseph .»

MESSAGE DE LA TRES SAINTE VIERGE MARIE,  
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING  
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE

Jeudi, le 08 Décembre 2005, 6

Fête de l'Immaculée Conception de la Vierge Marie.

“Mes chers enfants,

Aujourd’hui, 8 Décembre, le jour de l’Immaculée Conception, Mes enfants ; n’ont pas oublié de venir prier malgré le mauvais temps, et Je les remercie de tout cœur.

Mes chers enfants, le mois de Décembre est aussi le plus beau mois de l’année, le 25 Décembre où J’ai mis au monde Mon enfant comme toutes les mamans, mais dans une grande pauvreté, dans une étable et au-dessus de l’étable, une grande lumière dans le ciel.

Et les Anges chantaient le plus beau chant pour annoncer l’Enfant-Jésus, le Roi du Ciel et de la Terre, Qui est venu dans le monde vous apporter la paix, l’amour et le pardon.

Il vous ouvre le chemin de la vie éternelle.

Mes chers enfants, attendez la venue de l’Enfant-Jésus à Noël pour Lui donner votre cœur et votre amour, et priez dans le silence. Allez souvent devant la crèche, surtout avec vos enfants, et parlez à Jésus de vos soucis, de vos maladies, de vos souffrances. Il est à l’écoute de Ses enfants.

Il est merveilleux, plein d’amour et de sagesse. Il vous écoute. Il vous donne la force et le courage pour vous battre contre le malin. :

Joyeux Noël et une grande joie et en union de prières avec la Sainte Famille. Je donne Ma Bénédiction à vous, ainsi qu’à tous vos proches.

ALLELUIA ! ALLELUIA !” .

